

Tennis Jahresbericht 2011

Liebe Mitglieder,

die zurückliegende Tennissaison 2011 verlief in jeder Hinsicht sehr erfreulich und sportlich bemerkenswert erfolgreich.

In der Verbandsspielrunde beteiligten wir uns wie bereits im Vorjahr mit 10 Mannschaften vom Jugend- bis zum Seniorenbereich. Fünf Mannschaften durften Aufstiege feiern, keine einzige musste den Abstieg antreten. Sehr erfreulich ist auch, dass wir in 2012 ein zusätzliches Herren 50-Team aufstellen und melden können.

Der Jugend- und Kinderbereich bleibt im Hinblick auf die Zukunftssicherung der Tennisabteilung in den nächsten Jahren einer der großen Schwerpunkte. Die gute Arbeit der letzten Jahre zeigt erste Früchte und muss kontinuierlich ausgebaut werden. Die Tennisabteilung wird alle erfolgversprechenden Ideen und Aktivitäten mit aller Kraft unterstützen und fördern.



Bei den Hobbyspielern ist die Beteiligung und Begeisterung ungebrochen. Auch dieser Bereich spielt in unserem Vereinsleben sowohl in sportlicher Hinsicht als auch zur Förderung der Geselligkeit eine unverzichtbare Rolle.

Mit sehr viel Engagement und Mitarbeit wurde unsere wunderschöne Tennisanlage mit dem gemütlichen Tennishäusle instandgehalten und gepflegt. Die im Herbst des Vorjahres begonnene Erneuerung und Verbreiterung des Weges entlang Platz 3 wurde noch rechtzeitig vor Saisonbeginn 2011 abgeschlossen. In der Zwischenzeit ist damit begonnen worden, den Zugangsbereich zum Tennishäusle außerhalb des Zaunes in Abstimmung und Zusammenarbeit mit der Gemeinde zu erneuern und auch einen geeigneten Platz für Fahrräder einzurichten. Für 2012 nehmen wir uns zusätzlich vor, den Sanitärbereich auszubauen und aufzuwerten.



Die Entwicklung unserer Finanzen ist positiv, so dass wir uns die oben genannten, erforderlichen Maßnahmen auch finanziell erlauben können.

Die Intensivierung des Vereinslebens sowohl im sportlichen wie auch im geselligen Bereich sichert die stabile Mitgliederentwicklung ab. Neben den wichtigen traditionellen Veranstaltungen wie Juxturnier, Meisterschaften, Sommerfest und den vielen teilweise auch spontanen Aktivitäten einzelner Tennisgruppierungen hat der erstmals im November durchgeführte Saisonabschluss ein sehr positives Echo ausgelöst.

Mit unserer aktiven und umfassenden Öffentlichkeitsarbeit im Mitteilungsblatt und Internet werden wir auch weiterhin die Geschehnisse ankündigen und in Wort und Bild festhalten.

Ganz ausdrücklich möchte ich mich bei allen bedanken, die durch große und kleine Unterstützungsleistungen mithelfen, dass wir uns alle in dieser Abteilung wohlfühlen können und Spaß am Sport und im Vereinsleben finden.

Alle Mitglieder des Turnvereins, die noch nicht der Tennisabteilung angehören, sind herzlich dazu eingeladen, uns auf der Tennisanlage zu besuchen! Die nächste Gelegenheit hierzu ist die Saisonöffnung am Samstag, 5. Mai.

Freuen wir uns gemeinsam auf eine schöne, ereignisreiche und spannende Tennissaison 2012!

Jochen Eitel